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看看看看汉汉朝朝山山东东人人怎怎么么做做运运动动
《汉代体育画像》邮册在济首发

增值税税率调整

我省下半年减税8亿

本报济南6月25日讯(记者 王
茂林 通讯员 梁涛 ) 根据财政
部、国家税务总局日前发出的通知，
自今年7月1日起简并和统一增值税
征收率，将6%和4%的增值税征收率
统一调整为3%。据省国税局初步测
算，2014年下半年，我省将有2700余
户纳税人受惠，减税约8 . 28亿元，其
中商品混凝土行业减税效果最明
显，减税约2 . 39亿元。

此前公布的数据显示，四档征收
率合并为一档，总体每年将为相关领
域企业减轻税负约240亿元。有财税专
家分析表示，小型水力发电、建材等
行业的中小企业将成为此次调整的
最大受益者。总体减税约240亿元的规
模并不大，但由于这些行业尤其建筑
业是吸纳就业的大户，简并统一税率
有利于更好地保障就业，惠及民生。

据了解，目前在国际上征收增
值税绝大多数只适用一两档税率，
当前我国税率层次较多，不仅增加
征管成本，也给部分企业带来寻租
的空间。

理理财财产产品品，，谁谁收收益益高高就就买买谁谁？？
投资方向成商业机密，“资金池”模式藏风险

本报济南6月25日讯（记
者 张頔 实习生 万汶柳）

时值季末，各家银行纷纷加
推理财产品。记者发现，大部
分投资者在购买理财产品时
关注的只是收益率和投资期
限，而忽略了投资方向，银行
也往往在信息披露中对投资
范围做了模糊处理。

25日，记者走访省城多家
银行了解理财产品的销售情
况，各家银行理财顾问对于理
财产品的介绍比较简单，只提

及产品收益率和期限，对于投
资方向的表述比较模糊，只说
是投资债券、票据、货币市场
工具或者金融理财产品。

“这款产品投资方向就是
信托和债券，具体投资比例我
也说不好。”济南经十路上一
家股份制银行理财顾问说，其
实客户对投资范围不用考虑
太多，“我们银行的产品都不
保本保息，但从2008年开始到
现在还没有出现不能达到预
期收益的情况。”

按照相关规定，银行需要
对理财产品进行信息披露，但
具体如何披露、披露哪些信息
并没有具体规定。所以现在很

多理财产品说明书只给出了
大致方向，导致投资者根本不
知道自己的钱投到了哪里。

有些理财产品虽然能披露
投资方向，但投资比例十分模
糊。一家国有银行理财产品说
明书中对投资方向做了说明：
股权类资产投资比例不超过
70%，债权类资产投资比例不超
过70%，债券和货币市场工具类
资产投资比例不低于30%，其他
符合监管要求的资产组合投资
比例不超过70%。这些“不超
过”、“不低于”的说明，对于投
资者来说参考意义极为有限。

在一家城商行负责理财产
品设计开发的赵先生介绍，如

果银行百分之百告诉投资者每
一笔钱投向，那就等于泄露商
业机密了。再加上目前一些理
财产品采用资金池模式，大部
分资金被用于信贷资产、信托
贷款等在内的债券投资，部分
产品还掺入了股权类资产等风
险等级较高的投资标的，所以
银行很难给出具体投资信息。

赵先生认为，目前银行理财
产品基本都能实现预期收益率，
也就是实现了刚性兑付，信息披
露的不足对投资者影响并不大。
但随着监管趋严，刚性兑付局面
将有所改变，届时客户在选择理
财产品时，要根据投资方向来判
断产品风险了。

至少16个城市房地产

调控政策变动

本报讯 在“分类调控”趋势
下，多个二三线城市“限购松绑”的
传闻不断涌现。据不完全统计，今年
以来，已有安徽、杭州、无锡、天津、
沈阳、广州等至少16个城市采取或
直接放松限购条件、或放宽落户条
件、或采取调整公积金贷款等方式
促进楼市走量。近日，沈阳、广州、福
建等地，更被报道已事实上放开限
购，但“只做不说”。

中国房地产协会秘书长顾云昌
表示，今年上半年中央政府已提出进
行“分类调控”，并没有再出台具体政
策，之后无论是5月央行“喊话”力挺首
套房贷，还是6月上旬定向降准，都主
要针对宏观经济层面，对房地产行
业而言属于“微刺激”。 综合

济济钢钢打打““进进””了了世世界界杯杯
对巴西出口山东第一，头五月出口量比去年全年翻倍

本报济南6月25日讯(记者
王茂林 通讯员 周传勇 )

记者从山钢国贸公司济钢
分部了解到，今年截至5月，济
钢 出 口 离 港 产 品 累 计 达 到
14 . 6万多吨，同比增长83%，
已超过去年全年出口总量；其
中济钢对南美地区和巴西的
出口量分别为 1 1 . 9 3万吨和
4 . 95万吨，分别比去年全年增
长72 . 9%和125%，济钢成为山
东省对巴西出口金额最大的
企业。2014年世界杯比赛举办
城市的公共设施建设以及相关
产品的生产与制造，拉动了济
钢产品的出口。

“没想到世界杯的辐射和

带动效应如此强劲。”济钢负责
出口业务的钢材部曹松岩经理
掩饰不住欣喜之情。

据介绍，从2013年四季度
开始，济钢就不断接到海外订
单，钢板、冷卷、镀锌卷板出口
大幅增长。这些产品主要用于
工业建筑领域，本届世界杯在
巴西举办，不少订单延伸到南
美国家。2014年1-5月份出口接
单22 . 7万吨，预计上半年接单
25万吨，离港量19万吨，同比提
高86 . 9%。

今年以来，国际钢材市场
相对平稳，欧洲及亚洲市场依
然疲弱，南美地区在经济逐步
恢复的带动下，市场缓慢回升。

由于举办2014年世界杯和2016
年的里约奥运会，南美地区特
别是巴西被普遍认为是潜力巨
大的新兴市场。

记者了解到，在钢铁行业
产能过剩短期不会改观的形势
下，济钢将出口作为消化产能
的有效途径和新的创效增长
点，通过扩大出口带动资金流
动和融资规模扩大，以内外贸
的互补和调节获取最大收益。
山钢国贸公司调整出口策略，
优化出口国家地区布局，不断
扩大拉美、中东、非洲、东南亚
等区域市场，将年度出口总量
由原计划的22万吨提高到30万
吨。

本报济南6月25日讯 (记者
张頔) 巴西世界杯正在火热

进行之中，不少球迷因为看球
不眠不休。其实在古代体育便
已融入了日常生活，山东的汉
代画像石上就有不少古人运动
的身影。25日在济南首发的《汉
代体育画像》邮票纪念册就将
古代体育文化在方寸之间进行
了完美展现。

画像石是汉代特有的艺术
表现形式，是汉朝人刻画在墓
室、祠堂上的装饰石刻画，再现
了两汉时期的神话、宗教及种
种生活场景。山东石刻博物馆
考古学家赖非教授曾参加过山
东汉画像的普查工作。据赖非
教授介绍，无论从内容、形式还
是艺术水平上，山东的汉画像
石都位居全国前列，而且我省
汉画像石题材十分广泛，包括
蹴鞠、马术、技击、射箭、武术、
建鼓、围猎等丰富多彩的体育
竞赛活动。赖非教授历时多年，
从全省精选出10块体育题材的
汉画像石，制作了一套《汉代山
东体育画像》拓片。

2009年山东举办第十一届
全运会时，山东省有关领导将
这套《汉代山东体育画像》拓片
作为“国礼”赠予时任国际奥委
会主席罗格。这套汉画像石拓
片不仅展示出山东体育文化源
远流长，而且让世界更进一步
了解山东体育文化的悠久历
史、博大精深。

为了宣扬民族文化，突显
山东地域特色与民俗风采，齐
鲁晚报和山东省集邮公司、山

东时代文化产业发展中心共同
出品了《汉代体育画像》邮票纪
念册。该邮册在《汉代山东体育
画像》拓片基础上以纪念邮票、
明信片、绒沙金纪念章的形式
再现汉代画像石的面貌，最大
限度还原了文物的真实性。

《汉代体育画像》邮票纪念
册经中国收藏家协会权威认
证，其中包括以汉代体育活动
为主题的十版纪念邮票、十张
定制明信片和十枚绒沙金纪念
章系列礼品，有兴趣的读者可
到省内各邮政网点进行咨询订
购。

邮票纪念册上的

“国礼”风采

2009年山东举办全运会时，组委会
征集赠送给参会来宾的纪念礼品，最终
有泰山玉等一百多种礼品入围。经多轮
筛选，《汉代山东体育画像》拓片被定为

“国礼”赠送给了时任奥委会主席罗格。
虽然这一套体育题材的汉画像拓片某种
意义上说已成“绝唱”，但艺术收藏爱好
者仍能从《汉代体育画像》邮票纪念册上
领略“国礼”风采。

工作人员展示《汉代体育画像》邮票纪念册。 本报记者 张中 摄

山东首只资产证券化

产品挂牌上市

本报济南6月25日讯(记者 张頔)
25日，齐鲁证券“国泰一期专项资产

管理计划”在深圳证券交易所挂牌上
市，成为我省首只资产证券化产品。

本期专项计划于今年1月份取
得中国证监会的核准批复，在5月20

日完成设立并成功募集认购资金
11 . 96亿元。
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